



# つどい通信 6月号

2021年 6月 8日発行 第76号  
地域密着型通所介護  
ニッケつどい 犬山

今年は例年より3週間も早く梅雨入りしました。蒸し暑い日が続いていますが、服装を調節したり、エアコンを使って快適に過ごしましょう。つどいでは、涼しい日はお散歩や外気浴をしたり、暑い日は体操やレクリエーションで楽しく体を動かして頂いています。

犬山市  
大字羽黒字古市場148-1

TEL 0568-68-6212



先月からの皆様のご様子をお伝えします。お楽しみ会、おやつレク  
「プリンアラモード」作りなどがありました。

スタッフがフラダンスを披露しました。とても  
綺麗で素敵なダンスです。初めて見るフラ  
ダンスに皆さん大喜びです♪

## ビンゴゲーム

景品は何か？開ける  
のが楽しみ♡

景品を  
ゲット!



ハワイに行っ  
た気分♪



## フラダンス



## おやつレク



美味しそうなプリンアラ  
モードができました。

## 日頃のご様子

少人数で家庭的な雰囲気の中で皆さん和気あいあい、レク  
リエーションや体操、脳トシを楽しんでおられます。



赤上げて♪  
白上げて♪

旗上げゲームです。上げたり下げたり...あら！  
引っかった！



きれいな  
花だわえ

お散歩に出掛けました。綺麗な花が咲いていま  
した。外に出て日光浴。免疫力が上がります。



ほれ！  
巻いて  
巻いて！

お手玉を穴に投げたり、紐を巻いたり...レク  
リエーションを通して楽しく体を動かします。